

県内企業が医学研究を支援!

~第一回千葉大みらい医療基金記念品贈呈式開催~

千葉大学医学部では、令和3年5月18日(火)に第一回千葉大みらい医療基金贈呈式が行われました。 松原 久裕 医学部長から記念品の贈呈が行われた後、千葉大みらい 医療基金へのご寄付に対し、感謝の意が述べられました。

昨年度高額寄付を頂いた3社のうち、今回は千葉県に本社がある2社(新光重機株式会社、株式会社薬研社)にご参加を頂き贈呈式が行われ、うち新光重機株式会社様には講義室の命名<SHINKO JUKI FUTURE Room>をいただきました。

ご寄付は本学の医学研究助成事業や治療学研究棟環境整備事業のために活用させていただくこととなります。

千葉大みらい医療基金ホームページ

法人・団体のご芳名一覧

https://www.mirai-fund.chiba-u.jp/gratitude/organization.html



贈呈式の様子(新光重機株式会社 様) 左から松原医学部長、中尾社長



贈呈式の様子(株式会社薬研社 様) 左から松原医学部長、橋本社長



第二講義室<SHINKO JUKI FUTURE Room>の前にて(新光重機株式会社 様) 左から中尾常務取締役、中尾社長、松原医学部長



歓談の様子(株式会社薬研社 様) 左手前:橋本社長、左奥:桜井所長